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宮川保育所より年長組 29名 の皆さん 

『ひゃくさいの うた』 

10月20日 木曜日 グループホーム かみいち福祉の里へ 近くの 宮川保育所より 元気の良い

年長組さん 29名が 慰問に訪れました。 

 “あれ マツムシが 鳴いている”   「むしのうた」  

 “百歳まで生きたら いいだろな おおきなケーキに 蝋燭を 百本立てて 食べるんだ”  

｢ひゃくさいのうた｣ 

入居者 18名の中で 最高齢者の石原ヨシエさんが 102歳であることが 紹介されました。 

保母さん=   「みなさんは 何歳ですか?」 

年長さん=   「5歳です。」 「6歳です。」 

保母さん=   「差は 何歳ですか?」 

年長さん=   「97です。」 

 

 

 

続いて よさこい踊り を 披露します。 

   まるまる もりもり 

   そうらんぶし 

 

 

 

 

 

おじいさん 

おばあさん 

   おはようございます 

 

mailto:fukushinosato@kami1294.com
http://www.kami1294.com/


NPO法人  中間(任意)監査を 実施します。 

 

ことし 4月から 9月までの上期が 経過しました。6ヶ月間の 収支速報値は次のとおりです。 

                  (収入の部)                           (支出の部) 

福祉部門                74,140 千円                   69,995  千円                               

雇用関係助成金等       5,183 千円         

減価償却概算   5,405  千円   

                                 差引  利益    3,923  千円 

 合計             79,323 千円 

財務 および 事業運営全般について 中間監査を実施します。 

[日時] 2011年 11月 7日 9:30より。   [ 場所]  浄泉寺さん 

[参加]  桑名甚五・東江上町内 生産組合長、福井静志・浄泉寺住職、碓井敏彦・元アルプス農

協常勤監事 

[立会]  奥井健一理事長、森勇理事事務局長 

 

回数を重ねて 31回  2ヶ月ごとに 運営推進会議を 開催しています。 

 

2011年 10月 14日 午後 6--7時、浄泉寺において 第 31回 運営推進会議を開催しました。 

グループホームの運営状況を 地域の皆様へ 報告し ご指導、ご意見を承り 介護の質の向上を 

目指すことを目的としています。 

御参加===中新川広域行政事務組合 村崎忠之・介護保険課長、上市町 宮崎純始・福祉課長 

       戸田滋康・東江上区長、山岡昌弘・副区長、桑名信雄・地元民生委員 

       田原恭子・入居者のご家族、成川友仁・地元 社会福祉士 

NPO法人= 奥井健一理事長、森勇理事事務局長、坂井美喜子理事・グループホーム管理者 

        北岡宏紀推進役 

介護の現場に発生する「ひやり ハッと」報告は おおよそ 1ヶ月平均 10件 年間で約 120件 

書かれている状態について、宮崎課長から “一般的に 経験値としては もっと多くの 「ひやり 

 ハッと」が発生しているのでは なかろうか。「ひやりハッと」の段階で 事故予防策を立てたい”と 

ご意見がありました。 

 

    らいねん・第三回は 大阪で お会いしましょう ! 

       __________2012年 10月 5—6日 リーガ ロイヤルホテル大阪__________ 

第二回 日本認知症グループホーム大会が 2011年 9月 10日—11日に東洋大学白山キャンパ 

ス(東京都文京区)で開催され 全国各地の GH等より 1,159名が集いました。 

かみいち福祉の里からは 梨木幸子・主任・介護福祉士が 参加しました。(去年の第一回は 坂井 

美喜子・管理者・介護支援専門員・看護師が参加しています。) 

東日本大震災の危機の中で 『絆・希望・よみがえれ日本!』と テーマを 急遽 書き換えて開催。 

厚労省・田仲教泰氏の講演がありました。 

「認知症の方が住み慣れた地域で暮らしていくには、認知症への正しい理解が必要です。今後、 

グループホームには、地域密着型ｻｰﾋﾞｽとして、 “内”だけでなく “外”に対しても積極的に活動し 

ていくことが求められています。」と 期待を寄せました。 


